



Ville de

CAEN
NORMANDIE

C.C.A.S. DE CAEN
CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE

29 AVR. 2021

N° :

DG	FA	DRH
DCA	PE	OSF
VP	ADSL	DAJPP
DSI	ADH	
SECR	SCHS	

Caen, le 17 mars 2021

Le Maire

Monsieur John BEARD
Directeur du Département Vieillesse et
Qualité de Vie
ORGANISATION MONDIALE DE LA SANTE
AVENUE APPIA 20 - CH 1202 GENEVE
SUISSE

Objet : Lettre d'engagement pour l'adhésion de la Ville de Caen au réseau mondial des Villes Amies des Aînés

PJ : Délibération C-2021-01-25-38-Intégration de la Ville de Caen à la démarche VAA

Monsieur Le Directeur,

La Ville de Caen est engagée depuis de nombreuses années dans une dynamique de prise en compte du vieillissement de sa population. Soucieuse d'offrir un cadre de vie accueillant pour tous, elle souhaite s'engager dans une réflexion globale autour des enjeux du vieillissement et de ce fait, rejoindre le « Réseau mondial des Villes et Communautés Amies des Aînés » ainsi que le « Réseau Francophone des Villes Amies des Aînés ». Cette volonté s'inscrit dans la continuité des actions menées par la municipalité qui visent à favoriser le bien vieillir dans la ville et qui se traduit notamment par l'adhésion à venir au Réseau Francophone des Villes Amies des Aînés.

Nous partageons les valeurs et les principes de la politique cadre européenne Santé 2020 et nous inscrivons dans « la stratégie et plan d'actions de l'OMS pour vieillir en bonne santé en Europe, 2012-2020 » ainsi que ceux de la démarche Villes Amies des Aînés de l'OMS.

Nous nous engageons à mettre en œuvre dans notre collectivité les différentes phases de la démarche du protocole de Vancouver en incitant une participation active des aînés tout au long du processus et à mener une politique partenariale et transversale en prenant en compte les huit thématiques clés de la démarche.

Suite au diagnostic et à la définition des axes prioritaires à développer, nous établirons un plan d'action qui comprendra une forte dimension transversale et une approche systémique des politiques publiques au sein de la collectivité, par le biais d'une incitation générale au décloisonnement, au service d'une politique publique locale qui vise, in fine, à l'intégration des aînés dans un cadre de vie repensé, favorable à toutes les catégories de population.

Par ailleurs, nous nous engageons également à partager des informations et expériences avec d'autres membres du réseau mondial via son e-portail et lors des réunions régionales et internationales organisées par le Réseau, incluant la mise en ligne d'un profil de notre commune sur le site internet et sa mise à jour.

Enfin, je désigne Monsieur Gérard HURELLE, Maire-adjoint aux Solidarités, lien intergénérationnel, santé, salubrité et handicap et Vice-président du CCAS comme référent et personne à contacter pour le Réseau mondial de l'OMS.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de ma considération distinguée.

Bien à vous



Joël BRUNEAU